



CIRCUITO ESENCIAS DE EGIPTO

Día 1: Ciudad de origen, Aswan

Llegada al aeropuerto de Aswan y traslado al barco, cena (dependiendo de la hora de llegada del vuelo, la cena podrá ser servida como cena fría) y alojamiento a bordo.

Día 2: Crucero por el Nilo

Estancia a bordo en régimen de pensión completa. De madrugada opcionalmente podrán realizar la excursión de Abu Simbel, ciudad situada al sur de Aswan a 280 km, donde están los majestuosos templos del faraón Ramses II y su esposa la reina Nefertari, estos templos que datan del 1240 a.C están muy bien conservados debido a la famosa operación de rescatar a los templos después de la construcción de la alta presa de Aswan. La excursión se hace por carretera y la salida es sobre las 4 de la mañana. La duración de la visita en el recinto de los templos es de aproximadamente 2 horas, duración total de la excursión aproximadamente entre 8 a 9 horas. Regreso a bordo. Después del almuerzo visita incluida del Templo de Philae, continuaremos navegando hacia Kom Ombo. Llegada al atardecer y visita del templo de Kom Ombo. Noche a bordo.

Día 3: Crucero por el Nilo

Estancia a bordo en régimen de pensión completa. Llegada a Edfu y a la hora prevista visita a su Templo, dedicado al Dios Horus. Regreso al barco y navegación hacia Esna, tras el paso por la esclusa (construcción que logra que los barcos se adapten a un desnivel de 8 metros al paso por una presa) llegada a Luxor. Dependiendo del horario de llegada, se podrán realizar visitas esta tarde. Noche a bordo.

Día 4: Luxor, El Cairo

Desayuno y almuerzo a bordo y check out a las 8.00 hrs. Día dedicado a conocer Luxor, templo de Karnak, templo de Luxor, Colosos de Memnon, Templo funerario de la reina Hatshepsut y el valle de los Reyes. A la hora prevista traslado al aeropuerto para salir en avión con destino El Cairo, llegada y traslado al hotel, alojamiento.

Día 5: El Cairo

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Por la mañana visita prevista al recinto de las Pirámides de Keops, Kefren, Micerinos y la Esfinge. Esta visita tiene una duración aprox. de 3 horas, tras su realización tarde libre a disposición de los Sres. clientes para disfrutar de la ciudad o bien realizar la visita opcional a Memphis y Sakkara, las ruinas de El Cairo original.

Salidas el mes de agosto visita al Gran Museo Egipcio INCLUIDA GRATIS

Día 6: El Cairo

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. clientes. Opcionalmente este día podrán realizar la excursión programada para conocer los sitios más emblemáticos de la ciudad, la Ciudadela de Saladino, Mezquita de Alabastro, Mercado de Khan el Khalili, Museo Egipcio y Barrio Copto.

Día 7: El Cairo

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. clientes. Este día podrán elegir opcionalmente entre realizar las siguientes excursiones: día completo a Alejandría o bien como novedad realizar una visita guiada del Gran Museo Egipcio (GEM) y museo de las Civilizaciones.

Día 8: El Cairo, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y a la hora prevista traslado al aeropuerto de El Cairo y fin de nuestros servicios.